

TOLUCA

Me voy del TEEM con la satisfacción del deber cumplido: Martha Patricia

La magistrada dejará la presidencia el próximo 10 de octubre de 2025, tras dos años al frente del tribunal

Mireya Carta

unos días de concluir su periodo como presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), la magistrada Martha Patricia Tovar Pescador expresó su satisfacción por los logros alcanzados durante su gestión y destacó que entrega una institución fortalecida, sin conflictos internos v con una agenda pendiente bien delineada para quien le suceda en el

Electa en octubre de 2023, la magistrada dejará la presidencia el próximo 10 de octubre de 2025, tras dos años al frente del tribunal.

La elección de su relevo, ya sea una magistrada o magistrado, se llevará a cabo en sesión pública una semana antes de la conclusión de su mandato.

"Desde luego que me voy con el sentimiento de haber cumplido. Día a día nos trazamos metas, superamos obstáculos y trabajamos intensamente al interior de la institución. Siempre queda la expectativa de que pudimos haber hecho más, pero los avances logrados son motivo de orgullo", declaró en entrevista.

Durante su gestión, uno de los principales logros fue la recuperación del vínculo institucional con los medios de comunicación, lo cual, subravó, contribuyó

a fortalecer la confianza de la ciudadanía en el TEEM. También destacó el clima de respeto y profesionalismo entre los integrantes del órgano.

"No somos un tribunal con conflictos internos. Existen diferencias de criterios, como en cualquier órgano colegiado, pero no hay fricciones. Hay respeto y trabajo conjunto", ase-

Actualmente, el Tribunal está integrado por cinco magistraturas: tres mujeres y dos hombres. La propia Tovar y el magistrado Víctor Óscar Pasquel Fuentes fueron designados en octubre de 2019 y concluirán su periodo de siete años en octubre de 2026, las otras

"Cuando una institución tra baja en armonía y con entusiasmo, los resultados se ven. Con poco, se hace mucho, y eso se refleja en cada resolución, en cada esfuerzo y en cadă avance institucional".

MARTHA PATRICIA TOVAR

PESCADOR Presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México

tres magistraturas fueron renovadas este año, por lo que continuarán en funciones hasta 2031.

Sobre los temas pendientes, Tovar Pescador mencionó que corresponderá a su sucesor o sucesora dar



La magistrada Martha Patricia Tovar expresó su satisfacción por los logros alcanzados a días de concluir mandato en el TEEM

continuidad a la planeación presupuestal, así como mantener comoprioridades la capacitación, el enfoque de género, la actualización tecnológica, la renovación normativa interna v la vinculación institucional. especialmente con el Instituto Electoral del Estado de México y el Poder Judicial.

En cuanto a su futuro, la magistrada continuará formando parte del pleno del TEEM y no descarta la posibilidad de integrarse a los

tribunales federales en 2027.

"El agradecimiento con esta institución que ha sido mi casa por más de 25 años, van a ser 26 cuando me retire, es inmenso. Me voy con la alegría de haber llegado a lo máximo dentro de ella, y con la satisfacción de haber cumplido con compromiso y entrega", concluyó.

Finalmente, reiteró su compromiso con el servicio público y destacó el valor del trabajo colectivo dentro del tribunal.



Magistrada Marta Tovar Pescador concluye presidencia en TEEM con "Deber Cumplido"

MIREYA ÁLVAREZ

Toluca, México.- A solo unos días de finalizar su gestión al frente del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), la magistrada presidenta Marta Patricia Tovar Pescador hizo un balance de su periodo, expresando su satisfacción por las metas alcanzadas, aunque reconoció que siempre queda la ambición por hacer más.

En entrevista, Tovar Pescador fue electa para presidir el **TEEM** desde el 11 de octubre de 2023 hasta el 10 de octubre de 2025 y al hacer un recuento de estos dos años, la magistrada presidenta afirmó sentir la certeza del "deber cumplido" al haber vencido obstáculos y lograr objetivos trazados.

"Desde luego que sí hay un sentimiento de deber cumplido, es esta parte de ir cumpliendo las metas que nos fuimos trazando, de ir día a día en el transcurso de estos dos años... A como cualquier persona nos deja satisfechos, pero también nos deja con la expectativa de que pudimos haber hecho más", comentó.

Aunado a ello, la titular del TEEM destacó dos pilares fundamentales de su liderazgo, el primero, es el fortalecimiento de la comunicación con los medios y el segundo, dijo, es el trabajo para lograr un ambiente laboral satisfactorio al interior del Tribunal.

La presidenta saliente subrayó que su administración trabajó intensamente para erradicar temas de desigualdad y lograr un ambiente de igualdad dentro de la institución.

"El que hayamos trabajado mucho al interior de la institución, creo que es fundamental que nos sintamos a gusto donde trabajamos... Soy una fiel seguidora de la opinión de que mientras en casa nos sintamos a gusto, tendremos las ganas de, con la camiseta que siempre hemos tenido puesta todos y todas, salir adelante", enfatizó.

De igual forma, señaló que el trabajo colectivo y el compromiso de los servidores públicos es evidente: "Con poco, hacemos mucho, pero se ve ese esfuerzo, se ve esa puesta de camiseta, se ve ese corazón".

A pesar de que está por dejar la presidencia, la magistrada Marta Patricia Tovar Pescador acla-



ró que su labor en el Tribunal no cesa, indicó que seguirá formando parte del Pleno y aseguró que las tareas y proyectos pendientes que quedan en la mesa serán entregados a la nueva presidencia para darles continuidad.

"Dejo la presidencia, pero sigo siendo parte del Pleno del Tribunal Electoral del Estado de México", indicó, agradeciendo la apertura de los medios de comunicación, cuya presencia fue "fundamental" para fortalecer la confianza de la ciudadanía en la institución.

Finalmente, reconoció el apoyo y el compromiso de los servidores públicos, incluso el suyo propio, al asistir al encuentro a pesar de tener quebrantos de salud, demostrando la alta vocación de servicio que busca promover.